



交通安全指導教室（幼稚園生・小学1年生・小学2年生） 4月16日（金）



交通ルールを守り 安全に！

本部警察署から山城さんと島袋さんをお招きし、幼稚園生から小学2年生まで、学年毎に交通安全指導教室を行いました。当初、小学部を高学年と低学年に分け、内容を変え実施する予定でしたが、コロナ禍ということで今回の実施方法としました。交通ルールをクイズ形式にしたり、信号機や横断歩道を準備したりする等、いろいろ工夫していただきました。子ども達は、設置されたクイズのブースをグループでまわり、相談しながら楽しそうに学んでいました。学んだことを普段の生活で実践できるようにしていきましょう！

読み聞かせ 4月16日（金）



今年度の読み聞かせがスタート！

小学部で読み聞かせがスタートしました。（毎週金曜日実施）中学部でも数回計画されています。子ども達は、読み手の方の前に集合せず、絵本を書画装置でスクリーンに写したのを見ながら、聞き入っています。保護者や地域ボランティアの皆さんが来てくれるのを楽しみにしている子がたくさんいます。忙しい中、時間をつくっていただき、本当にありがとうございます。今年度もよろしくお願いいたします。

